



## 彼杵小学校だより N.O. 20 「強く 正しく 朗らかに」



〈ホームページ〉 <http://www.kyoui.higashisonogi.jp/sonogi-syo/>

平成30年10月23日  
東彼杵町立彼杵小学校  
TEL 0957-46-0038  
(文責 校長 原 源吾)

# 「引き渡し訓練を行いました！」

～ご協力ありがとうございました～



前もってお知らせしておりましたが、17日(水)に大雨特別警報発令時における避難訓練として、児童の引き渡し訓練を行いました。実はこの訓練、初めてではありません。今から5年前、彼杵小学校が防災教育の研究校に指定されたことを契機に始まりましたが、ここ2、3年途絶えていました。今回再開したのは、言うまでもなく今年7月の大雨がきっかけです。17日の訓練では、7月6日と同じように東彼杵町に大雨が降り、大雨特別警報が発令され、児童のみの下校が不可能になったため、保護者へ引き渡すことになったという想定で行いました。

訓練では、最初に全児童を体育館に集めました。この時点では、大雨は降っているものの、大雨警報レベルで、地区別集団下校が可能と判断したからです。しかし、その後雨は一向に止む気配はなく、逆に強まり、とうとう大雨特別警報が発令されたため、児童のみの下校から保護者へ引き渡す方針に転換をし、連絡メールにて引き取りを依頼するメールを発信した次第です。(14:00に発信しましたが、届きましたか?)

後は、お家の人が引き取りに来られるまで、子どもたちはじっと待つしかありません。今回は、訓練ということもあり、メールを発信してから45分後で引き渡しを中止しました。実際の場面では、道路の冠水等で、お迎えが遅れ何時間も待つ子供もいるかもしれませんし、車や人の出入りが集中し大混雑になるかもしれません。いかにスムーズに引き渡すことができるのかを考えながら訓練を行いました。



今回引き渡しが出来た児童は70名でした。お忙しい中、また平日にもかかわらず、ご協力頂きありがとうございました。貴重な訓練になりました。今回の訓練をしっかりと反省し、引き渡しのマニュアルを見直したいと思います。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



### 「彼杵神社相撲大会(10月6日)」

昨年は残念ながら苦杯をなめた決勝戦。しかし、今年は彼杵小Aチームが見事な優勝を勝ち取りました。



男子・女子関係なく、一生懸命の力比べがとてもすがすがしかった相撲大会でした。



※裏面はありません。